

## Reto de Sylvana: devolver la confianza a los guaymenses

Escrito por Comunicado

Jueves 08 de Febrero de 2018 18:14

---

+ “No dejaremos en el abandono a esta histórica ciudad”, sentencia en su mensaje; “Maloro” habla de federalismo



**GUAYMAS, Son., 8 de Febrero de 2018.-** Con el ofrecimiento de ver juntos por Guaymas y su enorme potencial, la precandidata del PRI al Senado, Sylvana Beltrones Sánchez, sostuvo un encuentro con delegados priistas de este puerto que participarán en la asamblea para elegir a la fórmula de candidatos al Senado de la República.

**La precandidata estableció el compromiso de buscar los recursos necesarios para los programas federales con el fin de que Guaymas conserve su identidad de forma digna, “desde este recinto tan emblemático para los priistas, les digo: no dejaremos en el abandono a esta histórica ciudad”, aseguró.**

**La aspirante Beltrones Sánchez, se dirigía a la militancia tricolor reunida en la sede del PRI Municipal, que ocupa el espacio donde nació el fundador de ese partido, Plutarco Elías Calles y su presencia al lado de su compañero de fórmula, Manuel Ignacio Acosta, es parte de la actividad interna para buscar la candidatura al Senador de la República.**

**Hizo referencia a las necesidades de Guaymas y sus planes de solución; destacó que es tiempo de que regrese la seguridad al puerto, porque el orden y la paz de la gente son la primera obligación del gobierno, un tema en el que, dijo, los priistas no tolerarán pretextos ni simulaciones.**

**Se pronunció por combatir la corrupción en todas sus formas y por la rendición de cuentas. Apuntó que el primer contacto de un gobierno con su gente son los servicios municipales, ya que si estos no funcionan, no se puede gobernar con legitimidad ni resolver servicios básicos como la recolección de basura.**

**Detalló las acciones donde los priistas sí están cumpliendo a Guaymas y afirmó que la mejor prueba es la planta desaladora que impulsó la gobernadora Claudia Pavlovich, una obra que beneficiará a los guaymenses y a miles de sonorenses.**

**“Con este ejemplo trabajaremos en conjunto con la gobernadora y el Gobierno Federal para que Guaymas tenga una mejor red hidráulica. Tenemos que garantizar el agua y un buen drenaje”, señaló Sylvana Beltrones.**

**Expuso que su experiencia de 13 años en el área de salud de los sonorenses, será puesta al servicio de Guaymas para atraer inversión en infraestructura en ese renglón, en todo el valle, lo que beneficiará al turismo de la región.**

## **Reto de Sylvana: devolver la confianza a los guaymenses**

Escrito por Comunicado

Jueves 08 de Febrero de 2018 18:14

---

**En su mensaje, la precandidata incluyó a los priistas de San Carlos, Vícam, Pótam, La Misa, Ortiz, Francisco Márquez y San José, ante quienes reconoció que vienen retos importantes, pero que juntos, “vamos a devolver la confianza política a los guaymenses”, puntualizó.**

### **UNIDOS POR UN NUEVO FEDERALISMO: MALORO**

**GUAYMAS.- A ir juntos en la lucha por un nuevo federalismo y por diseñar el país de abajo hacia arriba, desde los cimientos, desde las comunidades, llamó el precandidato del PRI al Senado de la República, Manuel Ignacio Acosta, a los militantes de su partido en Guaymas.**

**Junto con Sylvana Beltrones, Acosta recorre los municipios que son cabecera de distrito en Sonora, camino a la asamblea electiva del 16 de febrero. La tarde de este miércoles se reunieron con el priísmo local en la sede de este Partido. Se dieron cita ex dirigentes del tricolor, ex presidentes municipales, dirigentes de sectores, delegados y consejeros en general.**

**Allí, Acosta reiteró el llamado a la unidad como única estrategia de triunfo y de resultados más allá del 1 de julio.**

**En su mensaje, externó que tras haber vivido intensamente la experiencia de ser presidente municipal de Hermosillo, cargo en el que actualmente tiene licencia, está plenamente convencido de la urgencia de alzar la voz y concretar acciones en pos de un nuevo federalismo que favorezca a las haciendas municipales.**

**"Como presidente municipal de Hermosillo nos tocó vivir la adversidad en todos los sentidos, la falta de recursos para responderle a la gente; aun así, en Hermosillo hay un antes y un después, pero con mucho trabajo y mucho esfuerzo", dijo.**

## **Reto de Sylvana: devolver la confianza a los guaymenses**

Escrito por Comunicado

Jueves 08 de Febrero de 2018 18:14

---

**"Pero la realidad es que para cambiar las cosas tenemos que construir el país desde abajo, desde los cimientos, no podemos pretender construir una casa del techo hacia el piso y así es como lo ven allá en el centro del país", añadió, y afirmó que para luchar por ese nuevo federalismo Sylvana Beltrones y Maloro Acosta quieren ser quienes vayan y peleen por mejores condiciones, "ni más, ni menos de lo que te mereces, de lo que merecemos los sonorenses".**

**Y refirió que lo que ha vivido Guaymas y tantos municipios en los últimos años no se debe repetir, ni la falta de recursos, ni gobiernos que no respondan a la gente, se debe garantizar que se decida correctamente sobre los recursos públicos "para que estos no se queden en los bolsillos de unos cuantos cuando deberían estar en las colonias".**